



D.133.-

Abril 20 de 1974.-

ILEGARON AL PAIS EL MINISTRO DE MARINA  
Y EL SUBSECRETARIO DE PRENSA DEL PERU -

Poco después de las 15,20, arribó al aeropuerto internacional de Ezeiza, el avión de Aerolíneas Argentinas, en el que viajaban entre otros, el ministro de Marina y el Subsecretario de Prensa de la República del Perú, contraalmirante Luis Vargas Caballero y Roberto Rojas, respectivamente.-

Aguardaban al Jefe de la armada hermana, que viene para participar en la Séptima Conferencia Naval Interamericana que se iniciará el próximo lunes en la ciudad de Mar del Plata, oficiales superiores de nuestra Marina de Guerra, como así también, los agregados militares de la embajada del Perú en nuestro país.-

Por su parte, el señor Rojas, quien viene especialmente invitado para asistir a la próxima reunión de COTAL, (Confederación de Organizaciones Turísticas de América Latina) fué recibido por el subsecretario de Prensa y Difusión de la Presidencia de la Nación, señor José Juan Rodríguez Pendas, quien le dió la bienvenida en nombre del titular de esa cartera de Estado, embajador Emilio Abras. También esperaban al visitante, los subdirectores de Prensa y de Difusión, señores Horacio Bordo y Ulgo Ochoa, respectivamente.

Al ser requerido por los periodistas que se encontraban en Ezeiza, se suscitó un diálogo con el Subsecretario de Prensa del Perú. (Texto por separado)